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学校の統廃合•学区変更

市内の空き家対策

補正予算の概要　他

　本年度より、 空屋等対策協議会の委員となりました。

最新調査の H３０年現在、 府中市内の空き家は１１.４％です。
　　住宅戸数 ・ ・ ・ 131,360 戸
　　空き家の数 ・ ・ ・ 15,030 戸

　このうち、 荒廃した空家は４２２件あり、 市の職員が現地調査
を行い、 状況に応じたランク分けを行い、 改善指導を行ってい
ます。 その効果もあり、 ３１２件は解決済となっています。

　しかし、 特に周辺環境に悪影響を及ぼす 「特定空き家」 とし
て認定された物件もあり、 その空き家の所有者には、 ここ数年
に亘り、 改善を促す通知を何度も出してきました。
　しかし、 なかなか改善の進捗が無い空き家があります。

　そこで、 通知から一歩進んだ対策である、 「固定資産税
の減額措置 (※) を解除すること」 を協議会で提言し、
解除までのマニュアル策定に至りました。

　激しく草木 ・ 雑草が繁茂し、 屋根やトタンが壊れているなど、
適正に管理されていない空き家は、 地域住民にとって迷惑であ
るだけでなく、 火災のリスクや犯罪の温床となるリスクもあります。
何年も通知を繰り返すだけでなく、 法律に則った積極的な措置
を講じていくことも必要ではないでしょうか。
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10 軒に１軒は空家です 学校の統廃合 ・ 学区見直し

小学校では
　● 1 学年 1 クラス ( 小規模化 )
　● 学校全体で 31 クラス ( 大規模化 )

になると予測される場合は、 教育委員会で協議をはじめ、 地域
活動に大きな影響がある場合は、 地域の方を交えた協議会を
立ち上げ検討することが提言されました。

　立ち上げた協議会では、 今回わけた下図の 5 つのグループ
内で、 以下の事を検討して、 人数格差を解消します。
　● 学区の見直し　　　● 学校選択制
　● 統廃合　　　　　　　 　● 校舎の増改築

　学校は、 防災 ・ 地域コミュニティの核でもあることや、 OBOG
の思い入れも深いため、 今回の提案を踏まえて、 丁寧に進めて
いくことが必要ですね。

　一小、 二小の児童数は、 1,000 人
を超える一方、 武蔵台小 288 人、
七小 369 人と、 大規模校と小規模
校の差がかなり開いています。
　この現状から、 今後の学校配置を
どうすべきか、 昨年より 8 回に亘り
市民協議会が開催され、 9 月議会
で答申案の報告がありました。

適正規模・適正配置に見直すための５つのグループ分け(小学校)

※住宅用地は、 面積に応じて以下のように税金が減額されています。
　解除されると、 本来の金額まで税金があがるため、 空き家を適正に
　管理するか、 処分するか、 大きな動機付けになります。

空家の相談は
生活環境部 環境政策課 管理係
電話 ： 042-335-4195
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補正予算 36.6 億が成立
 ９月補正予算 ( 一般会計３６.６億 ) が賛成多数で成立しました。
　● ワクチン接種体制 (9.5 億 )
　● 全小中学校の教室に換気扇設置 (2.8 億 )
　● ICT 支援員、 ネットワーク環境増強 (9,800 万 ) 
　● 35 人学級に向けた教室整備等 (1,500 万 )
　● 通学路実態調査 (850 万 )
　● 浸水想定エリアにある公共施設への浸水想定ラインの
　　　　設置 (350 万 )
　● デリバリー事業を始める飲食店への補助 (5,090 万 )
　● 公共施設整備基金に積立 (11 億 ) など。

 こうしてみると、 教育関連の支出はとても多いです！
公共施設整備基金も、 多くは学校建て替えに充てられます。

許すな！ わいせつ教員
　子どもへのわいせつ行為を防止する市の対策について、
９月の一般質問で取り上げました。

 わいせつ行為を防ぐためには、 大きく 3 つの対策があります。

　● 過去にわいせつ事件を起こした人は、 子どもに関わる仕事
　　　 で採用しない

　
　● 生徒と個人で SNS やメールやり取り禁止

　● 一対一の密室で指導禁止

 教育委員会では、 校長会等を通じて、 ３つの対策を徹
底するよう指導すると共に、 保護者に対してもこのような
ことは禁止していることを周知することになりました。

 なお、 教員採用については、 本年、 ようやく新たな法律 「わ
いせつ教員防止法」 が成立しました。

 府中市の教員は、 東京都が採用しております。 そのため、 東
京都の対応を確認したところ、 今後の採用時に過去の賞罰
をチェックする仕組みを導入することが確認できました。

 では、府中市が採用する教員以外の子どもに関わる仕事では、
どうしているのか？

総務委員長として、 委員会を取り仕切りました。
後ろの座席には部長や課長など、 職員が座り、 議員の
質疑に答弁します。 人数が多く緊張感ある委員会です。

今後の改善

令和元年度は、 全国で２７３名
の教員が、 わいせつ行為で懲
戒処分を受けており、 つい８月
も東京都内の教師が２名、 わい
せつ行為で懲戒免職になってい
ます。

保育園や学童でも、 お昼寝中に
園児の下半身を触り、 児童ポル
ノを制作していたことが発覚した
事件など、 子どもを対象とした
犯罪が多く発生しています。

防止対策は必須です！

文科省に現状と対策案を
聞いて参りました

 府中市で採用している子供に関わる仕事は、 部活の外部指
導員、 学童、 保育園、 あゆの子、 ファミリーサポートなど、
多岐にわたります。

 しかし、 現在、 府中市では、 採用時に過去の懲戒免職などを
チェックする仕組みが無いことが判明しました。

 今後は、 わいせつ事件を起こした人を子ども関連の職場
で採用しない仕組みや、 業務中のわいせつ行為を防止
する体制の構築を強く要望しました。

今後の改善

防災無線のデジタル化

離婚講座が始まりました
　3 月議会で取り上げた子ども
の貧困を防ぐための養育費
確保の支援策。
　対策の一つとして、 離婚で悩
んでいる方に向けた 「離婚講
座」 の実施が実現しました。

　初めての試みでしたが、 募集
から３日で定員を大きく上回る
申し込みがあり、 市民の関心の
高さがうかがえました。
　当日は活発な質疑応答もあり、
心に寄り添った情報提供ができ
たと思います。 今後も継続して
いきたいです。

⇦ 防災行政
無線アンテナ

⇦  J アラート
　　　アンテナ

　「聞き取りづらい」 という市民の声が多
い防災行政無線。
昨年は、 市内に１３２局ある防災無線の
聞こえる範囲を調査し、 現在のアナログ
方式から高性能デジタルスピーカーに
入れ替え、 設置場所を再検討して９０局
とする実施設計を行いました。

　いよいよ、 今年度から６年かけて、 順
次更新する工事 （約２.８億円） がスター
トします。

⬆中央防災センター ( 寿町） 屋上には、 防災無線の親局が
　　設置されています。 まずはここをデジタルに更新します。

今回はオンラインで実施
女性に限らず、 男性の
参加者もいらっしゃいました

（当たり前だと思われますが、 実際には経歴を隠して、
　　地域を変えて採用され、 わいせつを繰り返す人が多い！ )


